Vincent Gagnon Temple de la Renommée de Racquetball Canada Remarques d'acceptation Mai 2022

Félicitations à tous les autres intronisés au temple de la renommée.

Cet honneur est donné pour toutes les années que j'ai passées dans l'univers du racquetball mais on n'obtient pas ces résultats en étant seul.

Tout a commencé avec l'équipe junior du Québec et les merveilleux moments que j'ai passés en compétition. Merci à tous mes coéquipiers et entraîneurs qui on fait parti de cette expérience.

Je n'oublie pas non plus toutes les fins de semaines passées en compétition, je suis donc reconnaissant aussi envers tous les participants (mes adversaires aussi), organisateurs de ces événements dont plusieurs parmi vous ce soir font partie. J'adorais passer ces moments en arrière et sur les terrains de Racquetball. Et bien sûr, merci à tous ceux qui ont été derrière Racquetball Québec et Racquetball Canada pour supporter ces structures.

Par la suite, il y a eu tous les moments où j'ai représenté le Canada dans les compétitions internationales. Merci à Racquetball Canada pour m'avoir donné ces d'opportunités et le support pour ces compétitions.

Merci à tous ceux qui m'ont aidé à me qualifier, que ce soit en étant mes partenaires de doubles ou indirectement en étant présent des samedis ou dimanches matin à éprouver du plaisir tous ensemble à jouer au racquetball.

À tous mes coéquipiers durant ces années au sein de l'équipe nationale, dont plusieurs sont ici ce soir, merci.

À la merveilleuse et excellente équipe d'entraîneurs de Racquetball Canada, qui pour plusieurs ont passé plus d'années à entrainer que moi en compétition, et qui ont toujours réussi à amener des athlètes Canadien au plus haut niveau du racquetball. Très inspirant comme groupe.

Je n'ai jamais eu le talent pour être entraîneur comme eux (confirmé par mes enfants qui m'écoutent un maximum de 10 minutes dans un terrain de racquetball), mais j'ai tenté de redonner au sport en m'impliquant principalement dans des comités de Racquetball Canada. Merci encore à Racquetball Canada et tous ceux avec qui j'ai siégé pour toutes ces discussions et votre passion envers le Racquetball. C'est un tout autre aspect du sport comparativement à la compétition, mais ça m'a aussi beaucoup apporté.

J'ai arrêté la compétition avec l'arrivée de mon deuxième enfant Adam. J'ai cependant compétitionné encore quelques années après la naissance d'Elliot. Merci à ma blonde Karine pour m'avoir supporté dans les dernières années et m'avoir permis de vivre une de mes plus belles compétitions aux Jeux Pan Américains à Toronto.

Pour terminer, je me souviens d'une discussion avec mon père à la suite de ma carrière, où l'on discutait sur le fait que j'aurais surement pu être meilleur en modifiant mon entraînement et en connaissant maintenant mieux ma personnalité qu'à mon jeune âge. Cependant j'y repense parfois et je me dis que je n'ai pas mentionné la conclusion la plus importante; je crois toujours que j'aurais pu être meilleur encore, mais je ne crois pas que j'aurai pu être plus heureux de ma carrière, pour ce qu'elle m'a apporté personnellement.

Donc encore une fois, merci à tous!

Vincent Gagnon Classe de 2020

